

Portus Data Centers ernennt Marco Kain zum Geschäftsführer in München

München, Deutschland - Juli/August 2024: Marco Kain ist seit Juni neuer Managing Director der Portus Data Centers München GmbH. Als Führungspersönlichkeit mit 25 Jahren Erfahrung in der IT-Branche bringt er eine umfassende Expertise im Vertrieb und Projektmanagement aus vorherigen beruflichen Stationen bei internationalen Unternehmen mit. Zuvor war Marco Kain beim IT-Sicherheitsunternehmen Sophos für das National Channel Partnergeschäft in Deutschland verantwortlich. Dank seiner besonderen Kompetenz und umfangreichen Erfahrung wird Marco Kain maßgeblich zur weiteren Stärkung der Marktposition von Portus Data Centers beitragen.

„Neue Technologien wie Künstliche Intelligenz (KI) und die zunehmende Nutzung der Hybrid Cloud durch Unternehmen führen zu einer exponentiellen Nachfrage nach leistungsstarken, lokalen Colocation-Anbietern. Für Portus Data Centers bietet dies eine große Marktchance. Unsere hochmodernen, zukunftsicheren, EnEfG-fähigen und nachhaltigen Rechenzentren sind ideal positioniert, um die wachsenden Anforderungen unserer Kunden nach maximaler Verfügbarkeit und Agilität zu erfüllen.“

Marco fügt hinzu: „Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung und die Zusammenarbeit mit dem gesamten Team der Portus Data Centers München. Gemeinsam werden wir die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft stellen und unseren Kunden erstklassige Lösungen und Services bieten.“

Adriaan Oosthoek, Chairman von Portus Data Centers, kommentiert: „Angesichts unseres anhaltenden Expansions- und Wachstumskurses kommt Marco zu einem spannenden Zeitpunkt zu Portus Data Centers. Ich freue mich, ihn als Geschäftsführer unseres Münchener Rechenzentrums an Bord zu haben und bin überzeugt, dass seine bewährten Führungsqualitäten und seine Erfahrung in der IT-Branche eine Schlüsselrolle für den zukünftigen Erfolg spielen werden.“

Über Portus Data Centers

[Portus Data Centers](#) ist eine wachsende Gruppe von sicheren und hochmodernen Datacentern an strategischen Standorten in Deutschland und angrenzenden Ländern, welche sich durch zukunftsichere Kapazitäten und exzellenten technischen Support vor Ort auszeichnet. Die Gruppe bietet regionale Colocation-Lösungen mit geringer Latenz und eine leistungsfähige Edge-Infrastruktur, die auf CDN-, Cloud- und Telekommunikationsanbieter optimiert ist. Teil der Portus-Gruppe sind IPHH in Hamburg, EDH in Luxemburg und Portus Data Centers München.

Über Arcus

Arcus Infrastructure Partners LLP ist ein unabhängiger Fondsmanager, der sich auf langfristige Investitionen in europäische Infrastruktur konzentriert. Arcus investiert im Auftrag institutioneller Investoren über diskretionäre Fonds und spezielle Co-Investment-Vehikel und verwaltet über seine Tochtergesellschaften derzeit Investitionen mit einem Gesamtwert von über 21 Milliarden Euro. Arcus zielt auf mittelgroße und nachhaltige Infrastrukturinvestitionen ab, mit besonderem Schwerpunkt auf Unternehmen in den Bereichen Digital, Transport, Logistik & Industrie und Energie.

Pressekontakte:

Stefan Kratzer
Group Marketing Manager
Portus Data Centers
stefan.kratzer@portusdatacenters.com

Stefan Winter
PR-Agentur Profil Marketing
Phone +49 531 387 3319
s.winter@profil-marketing.com